

EL HORIZONTE

LA VERDAD COMO ES

Se degradaría nota de Xignux

A+ A-



La valuación actual de la empresa es de "BB+", y bajaría a "BB".

Actualmente la valuación de Standard & Poor's a la empresa regiomontana es `BB+`, pero podría bajarla a `BB`

Por: Lourdes González

El Horizonte - La calificación asignada a grupo Xignux podría degradarse a un nivel inmediato siguiente (notch), de no bajar la deuda en los siguientes dos trimestres, previó el analista de Standard & Poor's, Francisco Gutiérrez.

La valuación actual de la empresa es de "BB+", y bajaría a "BB". Además, es poco probable un alza en la valuación, porque se ve frenada por el perfil de riesgo de negocio.

Dijo que las calificaciones de Xignux reflejan la evaluación sobre el riesgo de negocio como "razonable", y de riesgo financiero como "significativo".

No obstante, consideró que Xignux mantendrá una política financiera moderada y una liquidez fuerte, además de que reducirá su deuda a través de la consolidación de Centelsa durante todo el año, a medida que mejoren las condiciones en los mercados finales donde opera.

"Las calificaciones reflejan la ciclicidad de la mayoría de los mercados finales en que participa".

Agregó que entre los factores que apoyan la valuación son la participación en el segmento de alimentos, la exposición a la volatilidad de los precios de las materias primas, particularmente del cobre; y una posición competitiva más débil que la de sus pares líderes en la industria global de cableado; además, los márgenes operativos aún son de un solo dígito.

Factores que contrarrestan lo anterior son la consolidación de las operaciones de la empresa colombiana Cables de Energía y Telecomunicaciones (Centelsa; no calificada) desde el 1 de septiembre de 2012.

Otro elemento son las significativas participaciones de mercado en la mayor parte de los que está presente, en especial cableado y transformadores de energía y distribución, la renovación continua de su segmento de negocio y su mejor

diversificación geográfica, su base de clientes y cartera de productos, su moderada política financiera y fuerte liquidez, aunada a un perfil de vencimientos de deuda.